

# Xúquer Viu defiende que un trasvase haría peligrar la supervivencia del río

**Los ecologistas sostienen que las reclamaciones de los regantes del Vinalopó, que piden 80 hm<sup>3</sup> anuales**

0

R.A. Alzira

02.02.22 | 04:00

Xúquer Viu mostró ayer su rechazo a la petición de un trasvase hacia tierras alicantinas al considerar que haría peligrar la supervivencia del río. Asimismo, el colectivo asuró no entender la petición del «lobby del agua, que vuelve a exigir agua del Xúquer para paliar la sobreexplotación del Vinalopó y su déficit».

Su respuesta, no pudo ser más contundente: «La situación del Xúquer y l'Albufera hacen imposible cualquier transferencia de agua a otras cuencas sin poner en peligro su propia supervivencia». «Hay que tener en cuenta», añadió Xúquer Viu, «que tanto el río Xúquer como l'Albufera están lejos de lograr el buen estado ecológico y es muy improbable que este buen estado se consiga para el 2027, como indica la Directiva Marc de l'Aigua. La prioridad, por lo tanto, tiene que ser recuperar estos ecosistemas, que forman parte de la Red Natura 2000».

Asimismo, los ecologistas subrayaron que el futuro Plan Hidrológico «dice, en su apartado sobre demandas no satisfechas con recursos disponibles, que el sistema del Xúquer muestra un déficit, por atender los derechos de agua existentes de 250 h<sup>3</sup>/año, muy superior a los 60 hm<sup>3</sup>/año del sistema Vinalopó-Alacantí». Motivo más que suficiente, a su juicio, para cuestionar la petición de los regantes alicantinos: «¿Cómo se puede siquiera considerar, con esta situación, trasvasar 80 hm<sup>3</sup> anuales al Vinalopó?».

Por todo ello, el colectivo insistió en que el estado actual del río y l'Albufera, «agravado por el cambio climático, hacen del todo imposible atender cualquier otra demanda de otros

sistemas sin poner en riesgo este». Como conclusión, los ecologistas supeditaron cualquier posible trasvase al Vinalopó a la recuperación del buen estado del Xúquer y la laguna.